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INFORME DE LA DECANA 

DE LA JUNTA DE FACULTAD, SESIÓN ORDINARIA 

18 DE ENERO DE 2024 

En la sesión ordinaria de la Junta de 18 de enero, la decana informó de los siguientes asuntos: 

• Se ha anunciado desde el rectorado la toma de posesión de la persona que será el nuevo gerente de la 
Universidad de Cantabria, D. Santiago Fuente Sánchez, que tendrá lugar el próximo 23 de enero.  D. 
Santiago Fuente sustituye a D. Enrique Alonso en este puesto. 

• Se informa del estado de caso abierto por el uso de las cuentas institucionales del CEUC de comunicación 
para la difusión de mensajes cuyo contenido puede incurrir en delito. En este caso la Decana ha mostrado 
su apoyo a la Delegación de Estudiantes del Centro que ha denunciado este uso ilícito de la imagen y 
representación de los estudiantes, declarando su rotunda oposición a estas actitudes, y también el apoyo 
al equipo rectoral en las medidas que se están adoptando, que de momento suponen la apertura de un 
expediente informativo reservado para determinar responsabilidades y valorar otras acciones. 

• Informa también de las averías que se están produciendo en el servicio de comunicación de internet, 
debido a problemas técnicos en las tarjetas de distribución de la red por la antigüedad de estos sistemas. 
La Universidad de Cantabria está trabajando en la renovación de toda la Red de comunicaciones, lo que 
es un proyecto de gran envergadura. La Decana está en contacto con el Servicio de Infraestructuras y el 
Vicerrectorado de Campus para tratar de minimizar el impacto que estos cortes están teniendo en el 
trabajo que se desarrolla en nuestro centro, especialmente en los servicios de administración y gestión 
del centro.  

• Sobre otras obras que afectan al edificio, se confirma que en breve comenzarán las obras para el 
acondicionamiento del laboratorio de electrónica en la segunda planta del ala este, y la reconversión del 
laboratorio de la primera planta en un aula de capacidad para 80 alumnos. 

• También se confirma que se retoma el proyecto de rehabilitación del edificio, que afectará a fachadas, 
cubiertas, iluminación y calefacción. Esta será una obra larga que tendrá impacto en la habitabilidad del 
edificio en algunos momentos, y que se planificará para intentar reducir ese impacto. Posiblemente se 
trasladará parte de la docencia en algunos momentos a otro centro; pero será inevitable que haya una 
cierta incomodidad en el trabajo del profesorado en sus despachos. 

• En cuanto al programa de movilidad de la Facultad, se anuncia la continuidad del programa de intercambio 
con la Universidad de Brown y la próxima firma de un convenio de intercambio con Princeton para 
estudiantes de grado o máster de física. 

• Por último, sobre la adaptación de los títulos de grado al RD 822/2021, informa de que se sigue trabajando 
en la UC en la planificación para la implantación de las modificaciones en el curso 2024-25, aunque no se 
tiene aún respuesta de ANECA. 
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